
COUNTABLE AND UNCOUNTABLE NOUNS 

Quando un sostantivo è contabile: 

- Ha una forma plurale   (eggeggs) 

- Il suo verbo è singolare o plurale di conseguenza 

- Quando è singolare, usa l’articolo a(n). Quando è 

plurale usa some nelle affermazioni e any nelle frasi 

negative e nelle domande. Si può anche usare no con 

un verbo affermativo per dire zero: 

There are  someeggs.   (ci sono delle uova) 

Are there any eggs?    (domandasome  any) 
(ci sonodelleuova?) 
 
There aren’tany eggs = There are no eggs.= zero  
(Non ci sono delle uova) 
 
Per parlare di tanti o pochi: nelle frasi affermative si usa a 

few, in quelle negative many. Per dire tanti usiamo le 

forme a lot of o lots of (sono uguali): 

There are a few eggs.      There aren’t many eggs.  
(Ci sono poche uova    Non ci sono tante uova) 
 

There are a lot of eggs.   (= lots of)  
(ci sonotanteuova) 
 
 
 



Quando un sostantivo è non contabile: 

- Non ha una forma plurale 

- Il suo verbo è sempre singolare di conseguenza 

- Si usa some nelle affermazioni e any nelle frasi 

negative e nelle domande. Si può anche usare no con 

un verbo affermativo per dire zero: 

 
There’s some bread.C’è del pane. 

Is there any bread?     No, there isn’t any bread. 
     No, there’snobread. 
C’è del pane?  No, non c’è del pane. 

 

Per parlare di tanto o poco: nelle frasi affermative si usa a 

little, in quelle negative much. Per dire tanto usiamo le 

forme a lot of o lots of (sono uguali): 

 

There’sa littlebread.    C’è un po’ di pane. 

There isn’t much bread.Non c’èmolto pane. 

There’s a lot of (lots of) bread.C’èmolto/ tanto pane. 

 

 


